

*Cuba et la Serbie confirment la
possibilité de développer leurs
relations*

Image not found or type unknown

La Havane, 30 août (RHC) Cuba et la Serbie ont confirmé aujourd'hui le potentiel existant pour élargir leurs relations, lors d'une rencontre entre le ministre des Affaires étrangères de l'île, Bruno Rodríguez Parrilla, et le président de la nation européenne, Aleksandar Vučić.

Rodríguez Parrilla, en visite officielle dans la capitale serbe, a indiqué sur Twitter que la réunion a montré que les conditions étaient réunies pour renforcer les liens dans les domaines économique, commercial et de la coopération, dans des secteurs d'intérêt mutuel.

Au cours de cet échange, que le ministre des Affaires étrangères a qualifié de cordial, les liens d'amitié qui unissent nos pays ont également été ratifiés.

"J'ai eu un échange cordial avec le président de la #Serbie, Aleksandar Vučić. Nous avons ratifié les liens historiques d'amitié qui unissent nos pays. Nous avons confirmé les potentialités existantes pour développer les relations économiques, commerciales et de coopération dans les secteurs d'intérêt mutuel", a-t-il écrit.

L'agenda de travail de la délégation cubaine en Serbie ce lundi comprenait des réunions avec le ministre serbe des Affaires étrangères, Nikola Selaković, le président de l'Assemblée nationale, Vladimir Orlić, et la signature d'accords de coopération dans divers domaines.

Cette visite officielle s'inscrit dans le cadre de la célébration des 120 ans de relations diplomatiques ininterrompues entre les deux nations, qui aura lieu le 4 novembre 2022. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/297898-cuba-et-la-serbie-confirment-la-possibilite-de-developper-leurs-relations>



Radio Habana Cuba